
 

第３回 可児市地域公共交通協議会 議事要点録 

 
１． 開会日   平成 31 年 2月 28 日（木曜日）        開会時間：午後 2時 00 分 

閉会時間：午後 3時 30 分 

 

 

２．開会場所  可児市役所 4階第 1会議室 

 

 

３．出席者   会長、協議会委員 14人、代理委員 3人、 

事務局 3人、その他（美濃加茂市）2人 

 

４．議事    協議第４号 美濃加茂市コミュニティバス「あい愛バス」の料金区分等の変更につ

いて（資料１、２） 

協議第５号 可児市地域公共交通網形成計画（案）について（資料３、４） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



５．会議内容 

開会 

事務局 

 

会長あいさつ 

会長 

 

非公開情報の確認 

事務局 

 

議事録署名者の指名 

会長 

 

協議第４号 

事務局、美濃加茂市 

 

 

 

 

 

会長 

 

協議第４号 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

開会を宣言した。 

 

 

あいさつを行った。 

 

 

非公開情報はない旨を確認し、傍聴者１名を認めることとした。 

 

 

議事録署名者として、２名の委員を指名した。 

 

 

美濃加茂市コミュニティバス「あい愛バス」の料金区分等の変更について、

資料１、２に基づき説明を行った。 

 

 

 

 

質疑がないことを確認した。 

 

 

可児市地域公共交通網形成計画（案）について、資料３、４に基づき説明

を行った。 

 

 

 

 

68ページの数字が目に入り、この数字を達成できなかったらダメなように

思えてしまう。この計画の大事なところは67ページの“２）”の内容であっ

て、68ページの“３）”はあくまで、全体目標のうちの一つでしかないとい

う認識でよいか。そうすると、見た目に同列としてとらえてしまうので、見

た目に配慮して欲しい。 

 

その認識なので、表記の仕方を工夫したい。 

 

68ページは７年後の目標値であるとするならば、７年後もこの路線たちは

そのまま存続しているということでよいか。 

質 疑 応 答 

質 疑 応 答 



 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

その他 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

また、個別輸送の「一般タクシー」というものは何を指しているのか。通

常の普通のタクシーとは違うものか。また、普通のタクシーという認識なら

ば、可児市では月間でももっと数字が大きいと思う。 

 

存続が確約できるものではない。現時点で統計上数字が出ているものを目

標値とした。 

「一般タクシー」は福祉有償運送等を除いた、普通のタクシーという認識

で載せており、目標値としては、可児駅・新可児駅の駅前広場を交通結節点

として整備しており、西可児は生活拠点としての交通結節点に位置付けてい

るため、可児駅・新可児駅及び西可児駅での乗り込み件数としている。 

 

68ページの下の注釈が混み合っていてわかりにくいので、見やすいように

配慮してほしい。 

 

 

店舗新設に伴う停留所名称変更について、資料５に基づき説明を行った。 

 

バス情報のGTFS化が完了し、Googleとの調整が終了したため、Google Maps

でさつきバスが検索可能となったことについて、説明を行った。 

 

2020年は東京オリンピックと同時に、可児市では大河ドラマの舞台となる

年であるため、相当数の外国の方が来訪すると思われる。そうしたことへの

対応の大枠は聞いているが、詳細な方針がまだ示されていない。決まってい

ることで良いので教えて欲しい。 

 

予算要求の段階ということで申し上げます。 

観光対応ということでは、Ｋバスの土曜日運行についての予算を計上して

いる。 

また、Ｋバスについては車両が古いため、車両更新の予算も計上している。 

さつきバスについては、今年10月に予定する駅前整備の完了と同時に、起

終点を市役所から駅前へ移設することと、Google Mapsでのローマ字表記対

応を行うことで、外からのお客様をお迎えすることとしています。 

 

大河ドラマについては公共交通網形成計画の中でも触れているところで

あり、この計画を早く実行に移していくことが重要だと考えている。 

 

以前の花フェスタ2015の時のことを思うと、イベントがあり人が押し寄せ

ると、公共交通が全く動けなくなるということになる。そういったことも考

慮に入れたうえで、対応策を進めていただきたいと思う。 

 



 

 

委員 

 

 

事務局 

 

閉会 

事務局 

先ほど伺ったバスの更新について、更新後のバス車両のサイズと、運行ル

ートの幅員の関係について、念のため道路管理者や公安への確認をお願いし

たいと思う。 

 

現行と同じワンボックスタイプの車両による更新を考えている。 

 

 

議事録作成にあたり、非公開情報がないことを確認した。 

 

閉会を宣言した。 

 

以上 


